

Motion de M. Alain Marquet: «Récupération du papier dans les écoles de la Ville».

PROJET DE MOTION

Considérant:

- que la récupération du papier et des cartons est entrée dans les habitudes de la population;
- qu'il importe que cette habitude soit développée et encouragée dès l'âge scolaire;
- que, dans certaines écoles, des enseignants, des concierges et des élèves pratiquent cette récupération;
- que la Ville organise pour ce faire la collecte avec les entreprises de revalorisation de la place;
- que cette récupération génère des économies de collecte, de transport et de charge environnementale,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif que soient organisés, dans toutes les écoles de la Ville de Genève, la récupération et le ramassage du papier et des cartons.